

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Südost am 14. Oktober 2009

Sachstandsbericht Martin-Niemöller-Schule

Protokollnotiz Nr. 0074

1. Die mündlich gegebenen Informationen von Frau Stadträtin Scholz werden zur Kenntnis genommen, wonach noch in diesem Jahr eine Ausführungsvorlage für den Wiederaufbau der Schule in den Geschäftsgang gegeben würde. Der Zeitplan sähe eine Bauzeit von 22 Monaten vor, so dass die Schule ggf. im zweiten Halbjahr 2011 wieder bezogen werden könnte.
2. Der Ortsbeirat verweist auf seine Haushaltsanmeldungen (Beschluss-Nr. 0026 vom 28.04.2009) nach der beim Wiederaufbau der Schule u.a. eine Mensa zu integrieren sei. Sollte dies nicht zu realisieren sein, wird angeregt, die Mitbenutzung der Mensa in der Helene-Lange-Schule durch die Schülerinnen und Schüler der Niemöller-Schule in die Prüfung mit einzubeziehen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher